

## Bautizo

El día 28 del pasado mes de Febrero se verificó en la Iglesia parroquial de San Pedro Apostol, el bateo del niño Manuel Prado García, sobrino de nuestro amigo Don Manuel García Barba, el que con su esposa Doña Consuelo Tapiador Prado, se encargó de apadrinar al neófito.

## Gregorio Prieto, pensionado

La Diputación Provincial ha tenido el acuerdo que aplaudimos, de pensionar a nuestro distinguido colaborador y paisano Gregorio Prieto.

Desde el pasado año hemos venido ocupándonos extensamente de la falta de protección oficial que se les presta a nuestros artistas; por tanto, no tenemos para qué tratar de persuadir a los lectores, de la justificada pensión otorgada a Prieto.

Mucho nos complacemos en enviar la enhorabuena a nuestro buen amigo, al mismo tiempo que nos felicitamos de tener entre nuestros colaboradores a jóvenes de un porvenir artístico tan brillante como el de Prieto.

## Así se hace

El Gobernador Civil de la provincia, contestando en atento B. L. M. al artículo de fondo de nuestro número anterior, *Vagancia y mendicidad*, dice:

«...y tiene el gusto de manifestarle que habiendo leído los atinados juicios expuestos en el artículo de entrada, *Vagancia y mendicidad*, del número fechado en 25 de Febrero último, se complace en decirle que por mi orden la Inspección de Vigilancia dedica especial cuidado a impedir la mendicidad callejera, dándoles bonos a los que van de tránsito para que en el Comedor de Caridad les faciliten comida y alberge, e impidiendo ejercitarlas a los vecinos, puesto que se les facilita comida a cuantos justifican su pobreza, pues afortunadamente dicho benéfico organismo posee fondos sobrados para atender cumplidamente su misión.»

## Obituario

En Madrid, donde residía afecto a su Ministerio ha fallecido D. Joaquín López Fando del Cid, Oficial de Infantería de Marina; persona de excelentes dotes que le hacían acreedor de la simpatía de cuantos le conocieron.

A su viuda D<sup>ña</sup>. Concepción Navarro, y primo político, nuestro compañero de redacción Don Enrique Lérída, enviamos nuestro pésame

—Ha fallecido en esta capital D. José María del Valle, regente que fué de nuestro querido colega *La Tribuna*, a la redacción del cual, como así mismo a la apenada familia de nuestro buen amigo Valle, enviamos el mas sentido pésame.

## Banco de Albacete

Hemos recibido en nuestra Redacción la Memoria leída y aprobada en Junta General de Sres. accionistas celebrada el 18 de Enero último, relativa a las operaciones realizadas durante el 10.º ejercicio finalizado en 31 de Diciembre de 1919, en este importante Banco Regional.

De su lectura hemos podido sacar en consecuencia el gran incremento que de día en día va adquiriendo dicha entidad Bancaria, merced a los novísimos renovadores procedimientos de crédito que ha adoptado en sus estatutos.

Nosotros auguramos al Banco de Albacete una larga vida plena de triunfos.

¡Así se hace patria y regionalismo!

## Premiando una heroicidad

Hace unos días se celebró en el Gobierno civil el acto de entregar al joven de quince años Eloy Gascón, la cartilla de 500 pesetas, regalada para premiar su acción del 28 del pasado Junio, evitando una catástrofe ferroviaria en el puente de Valdarachas.

Como recordarán nuestros lectores, en dicho día se desencadenó una tormenta enorme que hizo desbordarse el río Jabalón e inundó los campos de Valdarachas y La Cañada. Un fuerte ciclón derribó sobre la vía férrea un árbol corpulento, que gracias a la previsión y valentía de Eloy que salió al encuentro del tren de Madrid, avisando al maquinista del peligro inminente poniendo un petardo en la vía, no proporcionó un día de luto para numerosas familias.

## Preludio de boda

El pasado domingo se celebró en casa de los señores de Lérída la primera amonestación de su hija, la bella Srta. María Lérída y Rubio, que en breve contraerá matrimonio con D. Emilio Espadas.

Los numerosos invitados fueron obsequiados galantemente, y al elemento joven en particular le proporcionaron los Sres. de Lérída unas horas agradables dando en su honor un baile.

## En el Seminario Conciliar

En honor de su Patrón, ha organizado una velada literario-musical el Seminario de Santo Tomás de Aquino, tomando parte en ella los Sres. D. Matías Alvarez, D. Eluterio García, Parrado e Iniesta, D. Antonio Moreno, D. Domingo Villegas, Mata y Martín, Audaz Serrano, D. Juan A. Palomo, D. Bernabé Huertas, D. Pedro Carmona y D. Leovigildo Cañizares.

Al acto asistieron el Ilmo. Sr. Obispo Prior y numerosas personalidades que encomiaron la labor de los alumnos.